

Protokolleintrag vom 12.07.2006

2006/189

Dringliches Postulat von Walter Angst (AL) vom 17.5.2006: Stadtspital Waid, Abgabe der Personalhäuser im Baurecht

Walter Angst (AL) begründet das das am 7. Jun 2006 dringlich erklärte Postulat (vergleiche Protokoll-Nrn. 160, 172 und 226/2006).

Der Vorsteher des Finanzdepartementes erklärt namens des Stadtrates das Postulat nicht zur Prüfung entgegenzunehmen.

Pierino Cerliani (Grüne) beantragt den Text wie folgt zu ergänzen:

und dass

- die bestehenden Personalhäuser auf einfachem Niveau renoviert und erhalten sowie in die künftige Gesamtüberbauung sinnvoll integriert werden können.

Walter Angst (AL) ist einverstanden.

Das Postulat wird mit 63 gegen 56 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen unter folgender geänderten Fassung:

Der Stadtrat wird eingeladen zu prüfen, wie der in der Medienmitteilung vom 15. März angekündigte Architekturwettbewerb über das Bauland an der Tièchestrasse in Zürich-Wipkingen (Personalhäuser Stadtspital Waid) so ausgeschrieben werden kann, dass

- das ganze, 17 000 Quadratmeter umfassende Areal im Baurecht an gemeinnützige Bauträger für die Nutzung als Mietwohnungen abgegeben werden kann und dass
- die bestehenden Personalhäuser auf einfachem Niveau renoviert und erhalten sowie in die künftige Gesamtüberbauung sinnvoll integriert werden können.

Mitteilung an den Stadtrat.